



ECHANGE AVEC AMETLLA DE MAR

publié le 19/10/2017

La visite de Tarragona

La suite de l'aventure de nos élèves à Ametlla de Mar :

ce matin, grâce à une visite guidée très riche, les élèves ont pu découvrir les vestiges romains de TARRAGONE.

L'après-midi, les élèves sont en famille.

L'équipe des grands voyageurs

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.